

Ein Gleichnis von den Stachelschweinen

Eine Gesellschaft Stachelschweine drängte sich an einem kalten Wintertag recht nahe zusammen um, durch die gegenseitige Wärme, sich vor dem Erfrieren zu schützen. Jedoch bald empfanden sie die gegenseitigen Stacheln; welches sie dann wieder voneinander entfernte. Wenn nun das Bedürfnis der Erwärmung sie wieder näher zusammenbrachte, wiederholte sich jenes zweite Übel, sodass sie zwischen beiden leiden hin und her geworfen wurden, bis sie eine mäßige Entfernung voneinander herausgefunden hatten, in der sie es am besten aushalten konnten.

(Arthur Schopenhauer)

Warst du schon einmal in so einer Situation wie die „Stachelschweine“?

Erzählt euch die Situationen. Versucht eine Szene aus dem Stachelschwein-Gleichnis zu spielen.